



## Municipio potencia infraestructura deportiva



FOTO: CEDIDA

PISCINA TEMPERADA PODRÍA BENEFICIAR A 8 MIL PERSONAS POR MES

El municipio de Chillán tiene en carpeta proyectos para potenciar la infraestructura deportiva e impulsar el desarrollo del deporte. Una piscina temperada, un patinódromo, una cancha de rugby, cuatro nuevas canchas son las principales apuestas de la administración. El alcalde Camilo Benavente, comentó sobre las iniciativas. “Chillán requiere hace años una

piscina por todo lo que implica. Una piscina con un plan de gestión adecuado pueden utilizarse cerca de 8 mil personas en un mes. No es una política pública para algunos, esperamos que esta piscina la ocupen muchas personas, como adultos mayores, niños en situación de discapacidad y deportistas. Es el objetivo de la piscina que estamos trabajando con el apoyo del Ministerio

del Deporte. Esta obra está bordeando los 10 mil millones de pesos y esperamos se pueda utilizar en los Juegos de la Araucanía del 2028”, resaltó. Hernán Blasco detalló que se está trabajando en el anteproyecto para la construcción de un Patinódromo en el predio municipal ubicado en el sector Reloca y cuya inversión es cercana a los 600 millones de pesos. En el mismo marco, se

construirá una cancha de rugby que implica una inversión cercana a los 180 millones de pesos. Por último, Blasco confirmó que 4 estadios del fútbol amateur serán dotados con pasto sintético, los que se sumarán a la entrega de los reductos de los Deportivos Unión y la cancha del Deportivo Unión Victoria donde hará de local también el Deportivo Chile y Unión Campesina. ☞